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20.04.2021

 Anfrage: Bestand Straßenbeleuchtung

Sehr geehrter Herr Stadtbürgermeister Ammel,

die Ratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt nachfolgende Anfrage, mit der Bitte um 
Erschöpfende Auskunft in der nächsten Stadtratssitzung am 27.04.2021 nach § 34 Abs. 5 GemO.

Anfrage: 

Am 23.02.2021 stellte die Fraktion den Antrag auf LED-Umstellung der Straßenbeleuchtung.
Er wurde einstimmig angenommen.

Deshalb fragen wir Sie:

1. Wie viele Straßenlaternen sind in der Stadt Mendig vorhanden ?
2. Wie viele Straßenlaternen wurden schon bis heute Umgerüstet ?
3. Wie viele Straßenlaternen fallen 2021 aus der Abschreibung?
4. Wie viele Straßenlaternen werden und wurden 2021 auf LED umgestellt?
5. Wie viele Straßenlaternen fallen 2022 aus der Abschreibung?
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